
◇ 2011年11月８日 第1020回例会(第1019号) ◇

ロータリー、人類のために活動します（Rotary, Humanity in Motion）

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

11月14日(月)・28日(月)
Ｅグループ 渡辺、山 、田中(茂)

北山、東、大森各会員
会場：中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

■ 出 席 報 告 ■ 西 山 委 員

【11月１日】
在籍会員 40名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 29名（内出席規定適用免除者 5名）

ホームクラブ出席率 82.86％

10月11日のＭＵを含む出席率 94.29％

本日の例会

今週の歌 「 日も風も星も 」

卓 話 「 ５分間卓話 」

『 最近あった楽しい出来事 』

次回例会のお知らせ(11月15日)

ＲＩ第3220地区 ＧＳＥスリランカチーム

「プレゼンテーション」

本日の会長の時間

「ＵＢの話」 庄 瀬 会 長
東日本大震災の復興のために、仮設住宅が６万戸

現地に建ちました。現場で本体組立とわずかな配線
と配管で、短工期で建てることが出来るのがプレハ
ブ建物です。
そもそもプレハブで代表的なものが洗面所と風呂

が一体になったユニットバスです。東京オリンピッ
クの時の一流ホテル工事で、世界初のユニットバス
の大量生産が始まりました。それは防水工事をしな
い水密構造の潜水艦の工法です。近代兵器の発達は、
我々の生活にいろんな発明をもたらしました。

前回〔11月１日〕例会記録

幹事報告 橋 本 幹 事
◎地区大会「名札」と当日の案内を配付しました。
「名札」裏面の開始時間が間違っております。第
１日目11/11(金)・第２日目11/12(土)両日とも
13：00からの開会となります。

◎タイ浸水被害に対する支援金の募金について、募
金箱を廻しますので一人当たり1,000円程度お願
いいたします。
◎11月15日の例会は、ＧＳＥスリランカチームの歓
迎例会です。よろしくお願いします。
◎選考委員会の開催について

先ほど、庄瀬会長は、当クラブ細則第１条第４
節(１)により、選考委員として、杉本、東、八橋、
渡辺、水谷各パスト会長、庄瀬会長、寺井会長エ
レクトの７名を指名されました。ついては、11月
８日(火)例会終了後、メイプルルームにて選考委
員会を開催いたします。

ニコニコ箱

速 見 会 員 妻の誕生日、お祝の品有難うござ
いました。

西 山 会 員 妻の誕生日の祝い有難うございま
した。

田中(茂)会員 連続欠席のお詫び！
本日分 13,000円 累 計 576,000円



11月お誕生日

３日 米 谷 正 夫 会 員
10日 田 中 弘 会 員
14日 今 村 啓 志 会 員

11月ご主人・ご夫人お誕生日

１日 今 村 奈緒子 様
５日 栢 本 義 臣 様
23日 芳 賀 三記子 様

11月結婚記念日

１日 大 井 清 会 員
２日 飛 田 昭 男 会 員
３日 東 秀 夫 会 員
９日 北 山 陽 一 会 員
９日 田 中 弘 会 員
30日 西 上 博 幸 会 員

ロータリー財団委員会 渡 辺 委員長
11月はロータリー財団月間です。次週８日の例会

より、12,000円の寄付を徴収させて頂きます。ご協
力よろしくお願い致します。

米山奨学委員会 堀 田 委員長
本日、特別寄付金は、１名 15,000円頂きました。

有難うございました。

卓 話

「５分間卓話」

『最近あった楽しい出来事』

成 松 重 人 会 員
ニコニコキャンプの感想
３日目の凧揚げの時。暑い中、子ども達が熱中症

に罹らない様にお茶や、水の準備も完璧に出来てい
たことや全てに於いて、いいクラブだと感じた。
その中で関大の学生と共に、自分が副委員長とし

て経験できて自分自身の為になった。

木 元 良 三 会 員
① 今日、皆さんの前で話が出来る事。
② クラブで御殿場に行ってコースに出る前の練習
場で、堀田会員にグリップの握り方を教えて貰い、
ここ最近凄くスコアーが良くなった。
有難うございます。

山 睦 治 会 員
① 卓話に指名された喜び。
② 10月26日は結婚記念日です。毎年リーガロイヤ
ルでお食事をしますが、昨年はその後のバーで喧
嘩をしてしまいました。
今年は、ガバナーの言葉を思い出し「来世もお
前と一緒やで」と声を掛けると、たいへん喜んで
くれました。
③ 11月３日は、社員が結婚と別の社員も入籍しま
す。ダブルの喜びです。
④ 先日、朝のテレビの占いコーナーで自分の魚座
は、午前中にいい事があるとでて、長い間、取れ
なかった公社の入札が取れた。
⑤ 11月20日の神戸マラソンに３時間を切る社員が
走ります。
胸に会社の名前を入れて走ってくれる予定です。
尚２時間50分を切るとお祝いに10万円渡します。

金 馬 隆 仁 会 員
先週、今流行のスマートフォンを手に入れました。

まだ使いこなせていませんが、楽しい機能がいっぱ
いあります。
いい大人のおもちゃです。

橋 本 豊 会 員
① 一昨日の日曜日に大阪マラソンに参加しました。
５時間15分掛かりましたが、たいへん楽しく、
たこ焼きや太陽の塔の被り物や芸能人も多く参加
していました。大阪らしい大会だったと思います。
自分も４時間を切れるようになると被り物で走
りたいと思います。
② 先日、嫁に行った娘から電話があり、じいじ、
じいじと言われ初孫が出来る知らせが有りました。
妊娠５ヶ月目になるまで分からなかった娘に思わ
ず、つっこみを入れてしまいました。(笑)


